

井戸端 市民通信

月刊

読者のみなさんのページです。最終面に掲載している広報クイズの答えと一緒に、気ままなひとこと、ちょっと言いたいひとことを、お待ちしております。

読者の伝言板

敬称略

かつては町のあちこちに見られた時計が視覚から消えて久しいですが、秋操近隣公園に設置された時計に、ほっとした気分にはせられます(佐藤信晴 60歳・寺内)

アルヴェのオープンがとても楽しみです。これからどんな楽しいイベントをやってほしい! 秋田に新しい風を送ってほしいです(大門奈保子 17歳・新屋)

いよいよアルヴェオープンですね。我が家は小さい子が三人いるので、プレイルームを利用したいと楽しみにしています。アルヴェ内に託児所があったらいいのに!と最近思っています。子どもを、二時間ほど預けて駅前で購入ができたら便利なんですけどね。駅前の活性化にもつながるかなあ、なんて思ったりもして。実家が遠かったり、だんなさんが単身赴任、長期出張などで一人で子育てを頑張っているお母さんって意外と多いんだなあと最近感じます。ほんの短時間、気軽に子

どもを預けられるところがほしいです(ペンネームK・K 30歳・桜台)

六月十二日、こまちスタジアムにプロ野球ヤクルト対中日のナイター観戦に行ってみました! 秋田の野球少年に夢をあたえてくれたのでは? もっとたくさん(他球団)開催してくれたら。しかし、割山方向の一本道は暗すぎる(薩摩建児 35歳・新屋)

建都四百年のイベントがいろいろあったので、千秋公園に行ってみたくところ、ちょうど弥高神社前の芝生のあたりで昔の蓄音機、手で回すあれです。聞こえてきたのは東海林太郎の歌でした。親子三代でレコードを集めたと言っていました。そこでわたしも大声を張り上げて歌ってききました。ああ懐かしや、うれしや(玉尾勇 78歳・千秋)

昨年の冷夏の影響がいろいろ後遺症を残しているようで、今夏は暑いとの予想に期待しているが、すっきりした夏祭りを見たいものだ。高校

地域のお話 おしえて!!

このコーナーでは、町内や地域のいろいろな話題を紹介していきます。耳よりなニュースがありましたら、広報課までお知らせください。

tel(866)2034 FAX(866)2287

牛島小でレスリング五輪代表・横山選手の激励会 地元から世界へ! がんばれ先輩!!

7月9日、牛島小学校で、レスリング・アテネ五輪代表の横山秀和選手の激励会が行われました。

横山選手は、同小学校のOBで、会場には地域のみなさんもたくさんつめかけました。

全校579人のメッセージカードを手渡した代表児童のうち、6年生の鈴木圭佑さんは「ベストを尽くして頑張ってください」とあいさつ。同じく横山選手の母校・城南中学校を代表して嵯峨久恵さんが全校生

徒の名前を書いた応援旗を手渡し、エールを贈りました。

横山選手は、「オリンピック代表が現実になってうれしい。アテネは暑いところです。みなさんからのメッセージカードと応援旗をエネルギーに代えて、目標のメダルが取れるよう全力を尽くします!」と力強く宣言しました。

アテネでの試合は8月27日から。金メダル級の熱い声援を受け、世界の頂点めざして横山先輩がんばれ!



テレビを観て応援するね!



おしゃべりかわらばん



双子ちゃん、三つ子ちゃんの交流会に参加した小玉里美さん、晃也くん(左)、竜也くん

楽しさも笑顔も2倍！
双子、三つ子の親子が集う「ひなっこクラブ」のスタッフを務めています。今日は、新しいお友だちとの交流会でした。さっそく、みんな仲良く遊びに夢中。画用紙の魚を磁石で釣り上げる遊びは、家でもやってみようかな！

歌で盛り上げます！

8月3日、建都400年フェスティバルにアカペラで参加します。5人で、人気のポップスを独自のアレンジで歌います。原曲とは違った雰囲気を楽しめますよ。わたしたちのハーモニーを聞きに来てくださいね！



建都400年のイベントに出演する「PASSION」の佐々木満里奈さん(新屋)

古の儀式でお祈り

市民参加で行う竪穴住居復元作業の安全を祈願しました。弥生時代風の衣裳を着た私たちボランティアが、太鼓と土笛の演奏や昔の道具を使った火おこしなどをして、厳かに祈りを捧げました。これで作業の安全間違いなし！



地蔵田遺跡で地鎮の儀式を行った弥生っこ会の鈴木銀一会長

「一流」ってスゴイ...

アーティストの日比野克彦さんの授業で、経験談を聞いたり、作品を見たりしました。作品は「すごい」の一言。頭の中で想像をふくらませ、よく考える。これから作品を作るときに生かしていきたいです。



エンジン^{ゼロワン}文化戦略会議の出張授業に参加した野手あすかさん(美短附属高等学院)

花いっぱい庭を

自宅の庭は土が粘土質で、手入れも自己流のため、なかなかうまく花が育ってくれません。今日は鉢植えの手順や肥料の配合など、とても勉強になりました。とにかく花が好き。庭を花でいっぱいにしたいんです。



花と緑のガーデニングスクールに参加した山谷定子さん(四ツ小屋)



双子ちゃん、三つ子ちゃん集まれ！
1年前に発足した「ひなっこクラブ」の交流会。パネルシアターにみんな夢中です！

野球も炎暑がよく似合う(佐々木龍介 76歳・将軍野)
車で秋田南バイパスを通るとサーカスのテントが見えてきます。三歳の息子と行く予定ですが、息子よりわたしがワクワクしています(佐々木由紀子 32歳・新屋)
ただいま妊娠五か月。最近、フリーペーパーや新聞などのクイズやプレゼントなどをチエックしてははがきを書き、応募するのが楽しみとなっています。一枚のはがきを手に持ち、早朝に散歩がてら、近くのポストに投函しています(伊藤美智子 30歳・広面)

五月の終わりころ、広報課にビッグニュースが飛び込んできました。全国広報コンクール(簡単に言うと、広報の全国大会で三席第四位)を受賞したというのです。びっくり！
これだけでもスゴイことなのに、広報あきたはさらに上をめざして改革中。例えば、シリーズものの充実。「くぼた旧町名物語」や「郷土で協働」は今シーズンの目玉なんです。そして、この「係からのひとこと」も地味に改革中。どかが？ 実は私、広報あきたの編集者ではありません。テレビ担当なのです。これからはテレビ担当の目線で語るひとことも忘れずにチエックしてくださいね！ 市政テレビ番組もよろしく！ (相場)

係からひとこと

広報クイズ

6月25日号の当選者

前回のクイズの答えは、問1が「7月12日」、問2が「7月16日」でした。

全問正解190通(応募総数193通)の中から、安宅麻衣子さん(牛島西二丁目)、金谷国雄さん(牛島東六丁目)、久杉宣三さん(手形山北町)、小林るり子さん(東通三丁目)、島典高さん(新屋扇町)、橋秀高さん(茨島六丁目)、照井ケイ子さん(手形字オノ浜)、中田ヨシ子さん(土崎湾中央七丁目)、原田順子さん(仁井田新田一丁目)、松山節子さん(仁別字粟畑台)の10人のかたに図書券をお送りします。

7月の広報クイズは最終面です。よろしく!!

広報クイズの当選者は、毎回、市政記者室の記者のかたに厳正に抽選してもらっています(広報課)



地鎮の儀式での火おこし